

WER. HAT ANGST VOR. . . ?

Wir haben uns bei „WER HAT ANGST VOR... ?“ bewusst für den Einsatz farb- und ausdrucksloser Masken entschieden, um damit zu zeigen, dass Rassismus und Intoleranz facettenreich und unterschwellig sein können.

Alltagsrassismus befindet sich hinter jeder Ecke. Rassismus hat kein Gesicht man findet ihn während Gesprächen, auf dem Spielplatz, in der Schule, auf dem nach Hause Weg, in Rollenbildern, in der Arbeit, im Fernsehen, auf Onlineplattformen... Die Aufzählung lässt sich endlos weiter führen.

Viele von uns waren bereits Betroffen oder wurden zum Täter ohne sich darüber im Klaren zu sein. Die Wurzel dieses Übels ist oftmals die Angst vor etwas Fremden...

**Lasst uns uns zusammen halten,
gemeinsam den Weg der Toleranz gehen und auch leben.**



Projektzeit: 29. Februar 2020 - 13. März 2020

Austellungsdauer: 1.3. - 31.3.2021

Zu sehen im Schaufenster der Musikkneipe Raven

